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19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Felix Reifschneider (FDP)

vom 16. November 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. November 2021)

zum Thema:
Anzahl zugelassener PKW in Gebieten mit Parkraumbewirtschaftung

und Antwort vom 01. Dezember 2021 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. Dez. 2021)



Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Felix Reifschneider (FDP)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10157
vom 16. November 2021
über Anzahl zugelassener PKW in Gebieten mit Parkraumbewirtschaftung

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Welche Erkenntnisse liegen dem Berliner Senat zur Veränderung der Anzahl bzw. zur absoluten Zahl der
zugelassenen PKW in Gebieten mit Parkraumbewirtschaftung vor (Bitte um tabellarische Übersicht getrennt
nach Gebieten mit Parkraumbewirtschaftung zur Anzahl zugelassener PKW zum 31.12. des letzten Jahres
vor Einführung der Parkraumbewirtschaftung im betroffenen Gebiet; Anzahl der zugelassenen PKW im Monat
der Einführung der Parkraumbewirtschaftung im betroffenen Gebiet; Anzahl der zugelassenen PKW zum
31.12. bis heute in Gebieten mit Parkraumbewirtschaftung; Anzahl der zugelassenen PKW zum 31.10. in
Gebieten mit Parkraumbewirtschaftung)?

Antwort zu 1:

Die Daten liegen dem Land Berlin nicht vor und sind in der abgefragten Form nicht
erzeugbar. Die Fahrzeugzulassungszahlen werden im Datenbanksystem des Landesamtes
für Bürger- und Ordnungsangelegenheiten (LABO) vorgehalten, eine Auswertung nach dem
Kriterium „Lage in einer Parkraumbewirtschaftungszone“ ist nicht möglich. Historische
Daten in Bezug auf die Fragestellung liegen dementsprechend auch nicht vor.

Berlin, den 01.12.2021

In Vertretung
Ingmar Streese
Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz


